



DISDIK KELUARKAN SE

Sekolah Penerima BOS Diminta tak Pungut Biaya PSB

RENGAT (HR)-Dinas Pendidikan Inhu minta kepada seluruh sekolah penerima dana Bantuan Operasional Sekolah agar tidak memungut biaya pada pelaksanaan Penerimaan Peserta Didik Baru Tahun Pelajaran 2014/2015. Sebab, seluruh pembiayaan yang ditimbulkan pada PPDB dapat diambil dari dana BOS.

Penegasan itu disampaikan Sekretaris Disdik Inhu Hefnan Endri saat menggelar hearing bersama Komisi A DPRD Inhu dan Forum Anak Inhu, akhir pekan kemaren.

“Surat edaran tentang proses PPDB sudah disampaikan kepada masing-masing sekolah,” ungkap Hefnan.

Dijelaskannya, untuk PPDB tingkat SD, pandai membaca, menulis dan berhitung tidak menjadi salah satu syarat, sebab yang paling dikedepankan adalah usia calon peserta didik yakni 7 tahun. Bahkan calon peserta didik tingkat SD tidak diharuskan melengkapi akta kelahiran.

“Hal ini dilakukan sebagai salah satu upaya menyukseskan wajib belajar 12 tahun di Inhu. Sehingga dengan tidak adanya syarat yang memberatkan dan tidak dipungut biaya saat PPDB, orangtua dapat mendaftarkan anaknya masuk sekolah,” jelasnya.

Karena itu, Hefnan ber-

harap, kepada orangtua atau wali murid yang menemukan ada sekolah memungut biaya pada pelaksanaan PPDB dan meminta syarat akta kelahiran agar melaporkannya secara langsung ke Dinas Pendidikan Inhu.

Sementara itu, Ketua Forum Anak Kabupaten Inhu Suharnia Desi berharap, Pemkab Inhu melalui Satpol PP dapat melakukan razia terhadap pelajar yang berkegiatan dan berada di warung internet (Warnet) saat jam belajar.

“Warnet banyak dijadikan lokasi bagi para pelajar untuk nongkrong pada saat jam belajar. Bahkan warnet menyediakan tempat-tempat yang di sekat sehingga dikhawatirkan dapat disalahgunakan para pelajar,” ungkapnya.

Menyikapi persoalan itu, Ketua DPRD Inhu Ahmad Arif Ramli yang memimpin pelaksanaan hearing berharap Disdik Inhu dan Satpol PP melakukan kerjasama dan koordinasi untuk pelaksanaan razia siswa yang berkegiatan pada jam belajar.

Arif Ramli juga berharap, Forum Anak Inhu membantu melakukan pendataan terhadap anak yang belum memiliki akta lahir, sehingga Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil dapat menerbitkan akta lahir yang dibutuhkan tersebut. (rez)